

jueves 20 de febrero de 2025

El Alcalde de Antequera visita la iniciativa educativa 'Fitur de Antequera' impulsada por el Colegio Nuestra Señora de la Victoria

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, junto a la teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal Sara Ríos, ha visitado la edición 2025 del "Fitur de Antequera", una iniciativa organizada por el Colegio Nuestra Señora de la Victoria en la plaza Fernández Viagas. El evento, que fusiona educación y tradición, tiene este año como protagonista al artista local Ángel Sarmiento.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal Sara Ríos, ha realizado una visita a la iniciativa educativa "Fitur de Antequera", organizada por el Colegio Nuestra Señora de la Victoria en la emblemática plaza Fernández Viagas.

Esta propuesta, que aúna cultura, educación y promoción turística, permite a los escolares conocer y divulgar el patrimonio, la historia y la

riqueza cultural de Antequera a través de un evento inspirado en la Feria Internacional de Turismo (FITUR). En esta edición de 2025, el proyecto tiene como figura central al artista local Ángel Sarmiento, cuya obra y aportación a la identidad visual de la ciudad están siendo destacadas en el marco de la actividad.

Durante la visita, el alcalde Manolo Barón ha subrayado la importancia de iniciativas como esta, que fomentan el conocimiento y el arraigo entre los más jóvenes: "Es admirable el esfuerzo del Colegio Nuestra Señora de la Victoria en la organización de este evento, que acerca a los niños y niñas de Antequera a nuestras raíces y tradiciones, permitiéndoles al mismo tiempo ejercer como embajadores de nuestra ciudad".

